

Comercio justo - Mediterráneo - 11/05/2017



COMERCIO JUSTO

La Oficina de Cooperación al Desarrollo y Solidaridad de la UJI ha realizado, por cuarto año consecutivo, el Concurso de Repostería de Comercio Justo. El jurado ha entregado dos cestas con productos de comercio justo de Oxfam Intermón Castellón y la Fundación Vicente Ferrer a las dos ganadoras, que debían elaborar un postre que contuviera productos solidarios. El primer premio ha sido para **Lledó Bou** por su rico *mousse* de chocolate blanco y café. El segundo ha recaído en **Carmina Peñarrocha** por su pastel de manzana y canela. ¡Enhorabuena!